

Résumé Conseil communal de Montilliez du 12 décembre 2022

Le Conseil Communal de Montilliez s'est réuni le 12 décembre 2022 sous la présidence de Monsieur Nicolas Menétrey.

Lors des communications de la Municipalité, Monsieur François Guizzetti a présenté l'appréciation générale de la situation établie par le canton ainsi que les scénarios en cas de pénurie d'électricité et de gaz. La Municipalité a défini la grande salle de Poliez-le-Grand comme point de rencontre d'urgence (PRU).

Dans le cadre du Plan énergie et climat communal (PECC), un atelier participatif a été mis en place impliquant plusieurs habitants de la commune. Animée par Madame Nathalie Rizzotti de l'entreprise Strategos, la soirée a permis de poser les jalons pour les objectifs 2024, 2025 et 2026 de la commune.

Le seul préavis figurant à l'ordre du jour concernait le budget 2023. Celui-ci a été accepté à 31 voix pour et une voix contre. Les investissements pour la prochaine année concernent notamment le réservoir de Naz, la grande salle de Poliez-le-Grand, le PACom et la réfection des places de jeux.

Le point suivant concernait la réponse de la Municipalité au postulat intitulé « Pour le maintien d'une bonne entente entre cavaliers et habitants de nos villages ». Les Municipaux prévoient de rencontrer les propriétaires des manèges et des pensions de chevaux afin d'ouvrir les discussions et de les sensibiliser aux différentes problématiques qui peuvent être rencontrées. La commission ad hoc a validé les dispositions prévues par la Municipalité.

Monsieur Nicolas Menétrey a levé la séance en invitant chacune et chacun à partager un apéritif afin de clôturer l'année écoulée.